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INDICA  AO  SECRETÁRIO  DE  ESTADO  DE
CIÊNCIA  E  TECNOLOGIA,  COM  CÓPIA  AO
MAGNÍFICO  REITOR  DA  UNEMAT,  A
N E C E S S I D A D E  D E  V I A B I L I Z A R  A
IMPLANTAÇÃO  DE  NOVOS  CURSOS  NO
CAMPUS  UNIVERSITÁRIO  DO  MÉDIO
ARAGUAIA.

      Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório a Secretaria de Estado de Ciência e
Tecnologia, com cópia ao Magnífico Reitor da UNEMAT, mostrando-lhes a necessidade de viabilizar a
implantação de novos cursos no campus universitário do Médio Araguaia.

 

JUSTIFICATIVA

     Recebemos o presidente da Câmara de Vereadores do Município de Luciara, Sr. Nazírio Oliveira Santos,
cuja oportunidade tratou acerca do descaso da administração pública no que tange ao ensino na região do
Araguaia.

 

     Reporta o gestor que o campus universitário do Médio Araguaia (UNEMAT) foi instalado em 1992 e,
desde então, vem enfrentando sérias dificuldades físicas e orçamentárias.

 

     É oportuno que haja investimento na reestruturação e a implantação de novos cursos no campus citado, a
fim de atender a demanda local e garantir uma educação de qualidade aos usuários.
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     Cabe dizer que o índice de jovens e adultos que pretendem ingressar na universidade cresce a cada dia.
O município, em pleno desenvolvimento, recebe cada vez mais novos moradores e, com isso, cresce a
demanda pelo ensino superior.

 

     Com a implantação de cursos na UNEMAT do médio araguaia, poder-se-á aumentar a oferta de vagas
para atender a demanda local e de demais municípios circunvizinhos.

 

     Ante o exposto, conto com o especial empenho das autoridades competentes para a efetivação do
importante pleito, que trará benefícios imensuráveis à população estudantil.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 01 de Setembro de 2015

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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